
Philipp Hercher (#--)
Beitrag von „Chris“ vom 25. März 2017, 23:09

Zitat von phantom01 

wieder 90 minuten auf der bank.

wird also vermutlich keine alternative nächste saison werden.

frage mich gerade, bei welchem spieler hat eigentlich mal ein leihgeschäft bei uns
funktioniert?

mir sind spontan nur etliche beispiele eingefallen, die nicht funktioniert haben:

klement, wießmeier, mendler, kamavuaka, colak, stepinski

Alles anzeigen 

Stimmt.. wir hatten Stepinski für 100 TSd verkauft, 1 JAhr später war er 2 Mio wert 
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